

Afecta a los acapulqueños tormenta tropical 'Andrés'

ACAPULCO. LAS **LLUVIAS** ocasionadas por la **tormenta** tropical "Andrés" provocaron la suspensión de clases en Acapulco y Zihuatanejo, **inundaciones**, árboles caídos, deslizamiento de rocas y hundimientos en este destino turístico, informó la subsecretaría de Protección Civil estatal.

Una de las colonias más afectadas es la de Llano Largo, la cual se inundó, por lo que familias enteras fueron llevadas a albergues temporales mientras las autoridades trabajan para desazolver la zona.

Pueblos de la Sierra y de la región de la Montaña incomunicados, deslaves en las carreteras, taponamiento en alcantarillas, son algunas de las afectaciones que hasta el momento han dejado las intensas **lluvias** en Guerrero, informó la Subsecretaría de Protección Civil del Estado.

Roel Ayala Mata, director del departamento de Hidrometría

de esta dependencia, señaló que el mal tiempo va a continuar en los próximos cinco días e hizo un llamado a las autoridades de los ayuntamientos a que tomen una serie de medidas preventivas como es la de establecer albergues para que ahí sean reubicadas las

familias que viven en zonas de alto riesgo.

Y es que en las principales ciudades de Guerrero, entre ellas, Chilpancingo, Iguala, Acapulco, Ciudad Altamirano y Zihuatanejo, hay 20 mil personas que viven en estos lugares que en tiempos de **lluvias** se convierten en zonas de peligro.

Mientras que en Chihuahua, una **tormenta** que azotó el domingo en la noche a este municipio, dejó un saldo hasta ayer de cinco personas muertas y la desaparición de cinco más, informó Homero Navarro, titular de la Unidad Estatal de Protección Civil.



En el puerto de Acapulco se han registrado inundaciones y deslizamiento de rocas, debido a las lluvias provocadas por la tormenta tropical Andrés.

